

**Einladung an:**

interessierte Bürgerinnen und Bürger

Wittenberg, 28. Oktober 2009

Sehr geehrter Damen und Herren,

in den vergangenen Wochen und Monaten sind die Wohnbedingungen, in denen Menschen aus anderen Ländern im Flüchtlingsheim Möhlau (LK Wittenberg) untergebracht sind, mehrfach regional und überregional thematisiert worden. Wer sich die Unterkünfte vor Ort einmal anschaut, kann für sich selbst nur schlussfolgern, unter solchen Bedingungen nicht freiwillig leben zu wollen. Die abgeschiedene Lage des Heimes im Wald einen Kilometer von den letzten Häusern der Gemeinde Möhlau entfernt und nur durch unzureichende Frequenz des Personennahverkehrs zu erreichen, stellt hierbei nur einen weiteren Baustein scheinbar nicht gewollter Integration derer die dort leben müssen dar.

Wir – die Initiative runder Tisch Flüchtlingsheim Möhlau – sind bestrebt die Lebensbedingungen der Menschen, die dort draußen untergebracht sind, zu verbessern und einen Dialog über Integration in der Region voranzutreiben. Aus diesem Grund veranstalten wir am **03.11.2009 von 16.00 bis 19.00 Uhr** ein **öffentliches Podiumsgespräch**, um die Möglichkeiten einer dezentralen und damit integrativen Unterbringung von Menschen aus anderen Ländern zu erörtern.

**Auf dem Podium werden diskutieren:**

**Corinna Reinecke** (Mitglied des Landtages Sachsen-Anhalt und des Kreistages LK Wittenberg für die SPD)

**Susi Möbbeck** (Integrationsbeauftragte der Landesregierung Sachsen-Anhalt)

**Salomon Wantchoucou** (Bewohner des Flüchtlingsheims Möhlau)

**Toure Dramane** (Bewohner des Flüchtlingsheims Möhlau)

**Anke Tiemann** (Geschäftsbereichsleiterin und Vertreterin des Landrates im Landkreis Wittenberg)

**RA. Dr. Christoph Kunz** (Vorstandsvorsitzender Flüchtlingsrat Sachsen-Anhalt e.V.)

Die Veranstaltung findet in der **Evangelischen Akademie**, Schlossplatz 1d in 06886 Wittenberg statt und wird von **Tobias Thiel** (Evangelische Akademie Sachsen-Anhalt) moderiert. Im Anschluss an die Podiumsdiskussion wird es die Möglichkeit geben in offener Runde den DiskutantInnen Fragen zur Thematik zu stellen.

Zur Teilnahme an der Veranstaltung sind Sie herzlich eingeladen.

Mit freundlichen Grüßen

VertreterInnen der Initiative runder Tisch Flüchtlingsheim Möhlau